



# 和小だより

弟子屈町立和琴小学校

7月31日 発行者 校長 齋藤 超

～学校と家庭と地域で子育てする和琴小～

## ■学校教育目標

よく考え正しく判断できる子 (知)

強い心と体でやり抜く子 (体)

優しい心で助け合う子 (徳)

## ワーク・ライフバランス

校長 齋藤 超

7月も中旬を過ぎ、ようやく夏の暑さが感じられるようになりました。地域では小麦も色づきはじめ、ジャガイモやそばの花が満開を迎えました。今後天候に恵まれ、実り豊かな秋となることを楽しみにしております。

### ワークライフバランスとは



生活の充実によって、仕事の効率・パフォーマンスが向上し  
短時間で仕事の成果を出せる・プライベートに時間を使えるという好循環のこと

コロナウイルスの影響で、最近は「在宅」「リモート」なる言葉も使われるようになり、日本全体で働き方が大きく変化してきています。そんな中で注目されている1つに「ワーク・ライフバランス」もあります。お聞きになったことがあるかと思いますが、意味を誤解されている部分もあるのではないのでしょうか。「ワーク」と「ライフ」を5:5にすることや、二つを天秤にかけてバランスをとることではありません。「ライフ」でしっかりと睡眠をとり、健康な状態で仕事の準備をおこない、「ワーク」で最高のパフォーマンスを発揮していくことだそうです。

ストレスが多い現代社会の中ではとても重要なことです。昭和の時代のような「24時間働けますか」に代表される猛烈社員ではだめなようです。自分だけでなく、自分を支えてくれている周囲の人びとも生活を充実させ、自分の役割に成果を発揮できる環境づくりに努めなければなりません。私自身、平日頃から相手への「敬意」と「感謝」を忘れずに、充実した人生を送ることができるようにしていきたいものです。

## < 8月の行事 > 下校時刻は、前半が5時間・後半が6時間

日	曜	行 事	下校時刻	給食
1	土	週休日		×
2	日	週休日		×
3	月	安全点検日	14:20 15:20	○
4	火		14:20 15:20	○
5	水	全校朝会	14:20	○
6	木		14:20 15:20	○
7	金	1学期終業式	14:20	○
8	土	夏季休業 (～8/19)		
9	日	週休日		
10	月			
11	火			
12	水			
13	木			
14	金			
15	土			
16	日			
17	月			
18	火			
19	水			
20	木	2学期始業式	14:20 15:20	○
21	金		14:20 15:20	○
22	土	週休日		×
23	日	週休日		×
24	月	二計測 1	14:20	○
25	火	二計測 2	14:20 15:20	○
26	水	秋の校外清掃	14:20	○
27	木		14:20 15:20	○
28	金	秋の校外清掃予備日	14:20 15:20	○
29	土	週休日		×
30	日	週休日		×
31	月		14:20 15:20	○

### 【学校閉庁日のお知らせ】

弟子屈町では、学校における働き方改革『北海道アクション・プラン』に基づき、今年度も、8/12～14の3日間を【学校閉庁日】とすることにしました。ご理解の上、ご協力賜りますようお願い申し上げます。

※昨今の状況から予定が変更になる可能性があります。ご了承ください。

# 7月の和っ子

## <夏のふるさと体験学習>

7月10日(金)に夏のふるさと体験学習を行いました。例年は2日日程で、学校にテントを張って宿泊する活動を行っていましたが、今年度は新型コロナウイルスの影響で、1日のみの体験学習になりました。また今年度は、4人の保護者の方に講師をしていただき、活動も親子でのカヌー体験にしばって行いました。当日は天気がいへん良く、風も穏やかで絶好のカヌー日和になりました。和琴半島の駐車場で開会式を行ったあと、さっそくカヌーに乗り込みました。少しカヌーを漕ぐ練習等をして、向かったのは昨年、強風の影響で行けなかったオヤコツ地獄という場所です。そこで、温泉たまごづくりをみんなで協力して行いました。子供たちの感想の中でも「温泉たまごがおいしかった」というものが多く、昨年行けなかったオヤコツ地獄に行くことができるとても良かったです。そして、今年度はカヌーに乗ってつり体験も行いました。1年生の齋藤春歩さんが、見事にニジマスを釣り上げました。全体で釣れたのはその1匹だけでしたが、価値ある1匹でした。(春歩さんも大喜びでした。)この体験後に活動のまとめとして、ポスター等で屈斜路湖のすばらしさやカヌー体験の楽しさを表し、できればどこかで宣伝していきたいです。早く、講師を引き受けてくださった保護者の皆様、たいへんありがとうございました。



## <校内リモート発表会>

先日、朝の時間を使って5年生の理科の学習で学んだことから課題を見付け、調べ、まとめたものを校内でリモート発表する試みが行われました。例年なら、発表するとなれば、どこか一カ所に集まって発表を見たり聴いたりしていましたが、今の情勢からもリモート学習の重要性を鑑み、リモート発表会にチャレンジすることになりました。発表場所の教室、職員室、1・3年教室、4・5年教室を「ZOOM」でつなぎ、発表が始まりました。発表したのは、5年生の津咲幸さんと石井驍さんです。二人とも自分の課題についてよく調べてまとめることができました。発表後のリモートでの質問タイム等を見ていて、これからはこういう時代なんだとつくづく感じましたし、リモートの可能性も十分感じることができました。



## <参観日・保護者面談>

7月28日(火)に今年度1回目の参観日と2回目の保護者面談を行いました。1・3年生は国語の学習の前半で1年生が作った紙芝居「おおきなかぶ」の発表を3年生は「生き物ブック」の発表をそれぞれ行いました。4・5年生は算数の学習で4年生は「がい数の使い方と表し方」5年生は「分数と小数」の学習を行いました。子供たちは少し緊張しながらも、お父さん、お母さんの参観を喜んでいました。



## 和琴小ホームページ

<http://163.44.3.160/app-def/S-102/washou/>

8月26日(水)は、校外清掃が行われる予定です。保護者の方も時間がありましたら、是非参加していただけるとありがたいです。なお、もし雨天時の場合は、翌々日の8月28日(金)が予備日となっていますので、併せてお知らせいたします。